



"Fideicomisos del PJF financiarán becas": AMLO

EL PRESIDENTE DIJO que la eliminación de 13 de los 14 instrumentos no afectará a los trabajadores

FRANCISCO MENDOZA NAVA

nacion@contrarepública.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) sugirió a la Cámara de Diputados que los fondos de los fideicomisos del Poder Judicial de la Federación (PJF) sean utilizados para financiar becas para estudiantes. En tanto, sostuvo que la eliminación de 13 de los 14 instrumentos no afectará en nada a los trabajadores, pues únicamente sirven para mantener privilegios de la élite de tal poder.

Durante la conferencia presidencial, AMLO fue cuestionado sobre para qué sugeriría utilizar los fondos de los fideicomisos del PJF, ante lo cual mencionó que estaría bien que ayudaría mucho destinarlos a becas para estudiantes, ya que éstas únicamente son universales en el nivel medio superior. A la par, recordó que si bien se otorgan apoyos económicos a alumnos de educación básica, estos están limitados por el momento, únicamente a los que pertenecen a las familias más pobres aunque el ideal es que la cobertura sea mayor.

El mandatario nacional expresó que para él es doloroso que haya mucha pobreza en algunas comunidades y únicamente los recursos estén alcanzando



"Es actuar con apego a la austeridad republicana", señaló López Obrador. **Cuartoscuro**

para apoyar a la mitad de los alumnos. En tanto, ironizó diciendo que era posible que durante la próxima sesión del Pleno la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) resolviera estar de acuerdo en dejar de financiar sus privilegios con los fideicomisos y transferir el dinero a becas escolares.

Por otra parte, López Obrador reiteró su posicionamiento respecto a que la extinción de los fideicomisos del PJF no implicaría mayor afectación, debido a que prácticamente no se usan y son una reserva para mantener privilegios de altos funcionarios públicos. Ante las dudas, propuso a la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de la Cámara de Diputados explicar cómo se fueron

constituyendo estas bolsas de más de 21 mil millones de pesos.

"Es poco lo que se ejerce, ahí se tiene y es un guardadito. No afectará a los trabajadores, es actuar con apego a la austeridad republicana. ¿Cómo tienen a Juárez ahí si en los hechos actúan contra la austeridad republicana que llevó a cabo? Él decía que el servidor público debía aprender a vivir en la justa medianía", pronunció AMLO. Enseguida, expresó que los ministros no siguen la máxima juarista dado que ganan 700 mil pesos mensuales, mientras que el promedio de ingresos mensuales de los mexicanos con ingresos formales es de 16 mil 500 pesos y el salario mínimo es de 6,000 mil pesos aproximadamente. •